

Mühlenbäcker – große Nachfrage nach leckerem Steinofenbrot

Ennigerloh. (HJH.) Die Nachfrage ist enorm: Zum ersten offiziellen Backtag der Mühlenbäcker am 21. September waren die ca. 60 Roggenbrote und Rosinenstuten in kürzester Zeit reserviert. Am Backtag selbst gab es noch viele Nachfragen und Brotwünsche, denen leider nicht entsprochen werden konnte. Bis zum zweiten Backtag am 19. Oktober war die Interessentenliste auf mehr als 100 Personen angewachsen. Kurzfristig entschlossen sich die Mühlenbäcker, am 17. Oktober einen zusätzlichen Backtag einzulegen. An diesem Tag statteten auch die Senioren der Kirchengemeinde St. Jakobus dem Backhaus einen Besuch ab. Sie ließen sich Historie, Bau und Backprozess erläutern und nahmen anschließend für den Nachmittagskaffee Mühlenbrot und Rosinenstuten zum Probieren mit.

Am 19. Oktober wurde dann mit zwei Teams nacheinander von 9.00 bis 17.00 Uhr gebacken: Erstmals Dinkelvollkornbrot, ferner das beliebte Mühlenbrot und noch mit Butter gebackener Rosinenstuten. So konnte an diesen zwei Tagen eine Vielzahl an Brotwünschen erfüllt werden.

Die Brote der Mühlenbäcker werden ausschließlich nach Voranmeldung über eine eigens dafür eingerichtete WhatsApp-Gruppe gegen eine freiwillige Spende abgegeben. Die Mühlenbäcker behalten sich vor, möglichst vielen Interessierten einen Brotgenuss zu ermöglichen. Wer in dieser Gruppe noch nicht registriert ist, kann dieses durch Interessensbekundung per Mail unter backen@muehlenfreunde-ennigerloh.de unter Angabe von Name, Vorname, Wohnort und Mobilnummer beantragen.

Aufgrund der Nachfrage prüfen die Mühlenbäcker nun die Möglichkeit, am Samstag, 23. November, vielleicht einen weiteren Backtag anzubieten. Dieser hängt jedoch von der Witterung ab: Wenn es sehr kalt sein sollte, können die Teige im Backhaus nicht richtig aufgehen.

Und auch ein weiterer Sondertermin steht nun fest: Zum Weihnachtsmarkt an der Jakobuskirche am Samstag, 14. Dezember, wollen die Mühlenbäcker von 15.00 bis 19.00 Uhr den Ofen anheizen, Mühlenbrot backen und eine kleine Köstlichkeit zum Probieren anbieten. Ein kurzer Besuch im nahen Backhaus dürfte sich also lohnen!



Das Steinofenbrot aus dem Backhaus der Mühlenfreunde ist sehr lecker